

Ante el reciente ataque criminal perpetrado por el Ejército de Israel sobre la población civil de la ciudad de Rafah, ubicada junto a la frontera sur de la Franja de Gaza, que hasta los últimos registros suma un saldo de 67 civiles muertos, el Partido Comunista de Chile hace un llamado urgente a las autoridades de gobierno, parlamentarias y organizaciones políticas y sociales de la sociedad civil a efectuar los máximos esfuerzos en el plano político, democrático y humanitario, a nivel nacional e internacional, a fin de impedir la profundización de la matanza y lograr el alto al fuego.

La operación de “limpieza étnica” desarrollada por Israel ya suma 28 mil civiles palestinos asesinados, y más de un millón de sobrevivientes fueron desplazados por el terror y la fuerza, precisamente a la fronteriza ciudad de Rafah para salvar sus vidas, la misma ciudad que ha sido bombardeada.

Asimismo, elevamos nuestra alerta acerca del grave peligro de que la aventura genocida del gobierno de Israel se extienda a otros países y zonas de la región, basada en el anuncio del Primer Ministro Israelí, Benjamin Netanyahu, quien en días recientes reafirmó su disposición a intensificar las acciones bélicas de sus tropas, desoyendo la voz de la comunidad internacional.

Condenamos el genocidio de Israel contra el pueblo palestino, y reafirmamos nuestro llamado urgente a adoptar y apoyar acciones concretas, en el marco de la Carta de Naciones Unidas, en defensa del derecho del pueblo palestino a la vida, la paz y territorio.

## **COMITE CENTRAL**

## **PARTIDO COMUNISTA DE CHILE**

*Santiago de Chile, 12 de febrero de 2024*

262,536 total views,

7 views today